

PERS

KPU Blora Serahkan Logistik Pilkada 2024 ke TPS Khusus 901 Rutan Blora

Dheny Window - BLORA.PERS.OR.ID

Nov 26, 2024 - 18:18



KPU Blora Serahkan Logistik Pilkada 2024 ke TPS Khusus 901 Rutan Blora, Selasa (26/11/2024). Foto: M Busthomy/humas rutan blora

Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora menerima logistik Pilkada 2024 untuk Tempat Pemungutan Suara (TPS) Khusus 901 pada Selasa

(26/11) pukul 16.00 WIB. Penyerahan logistik ini dilakukan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Blora dengan pengawasan ketat dari Polres Blora dan Kodim 0721. Logistik yang diterima meliputi perlengkapan suara, daftar pemilih, dan dokumen pendukung lainnya.

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menyampaikan apresiasi atas sinergi yang terjalin antara KPU, PPS Kelurahan Kunden, dan pihak keamanan. "Pengiriman logistik ini menunjukkan komitmen bersama untuk memastikan pelaksanaan Pilkada 2024 berjalan aman dan lancar, termasuk untuk warga binaan Rutan Blora yang memiliki hak pilih," ujarnya.

Penyerahan logistik disambut langsung oleh Ketua KPPS TPS Khusus 901, Tri Murcahyono. Ia memastikan seluruh perlengkapan yang diterima telah diperiksa dan sesuai dengan kebutuhan pemungutan suara di TPS Khusus. Logistik tersebut meliputi bilik suara, kotak suara, daftar hadir, serta formulir dan dokumen administratif lainnya.

"Logistik TPS Khusus 901 kami simpan di ruangan pejabat struktural yang telah disegel dan terkunci untuk menjamin keamanan hingga hari pemungutan suara," jelas Tri Murcahyono. Ia juga menambahkan bahwa seluruh persiapan teknis telah direncanakan dengan matang agar pelaksanaan pemilu berjalan sesuai ketentuan.

Kepala Rutan Budi Hardiono menekankan pentingnya partisipasi aktif warga binaan dalam Pilkada 2024 sebagai bagian dari hak dan kewajiban sebagai warga negara. "Pemilu adalah momentum untuk menegakkan demokrasi. Kami berharap para warga binaan dapat menggunakan hak pilihnya dengan bijak," kata Budi Hardiono.

Proses distribusi logistik ini berjalan lancar tanpa hambatan. Pengawasan ketat dari Polres dan Kodim 0721 Blora menjadi langkah penting dalam memastikan pengiriman logistik berlangsung aman dan tepat waktu. PPS Kelurahan Kunden juga berperan aktif dalam mendukung kelancaran proses ini.

Dengan diterimanya logistik Pilkada 2024 ini, Rutan Blora kini siap menyelenggarakan pemungutan suara pada TPS Khusus 901. Penyelenggaraan ini diharapkan menjadi bagian dari suksesnya pelaksanaan Pilkada serentak di Kabupaten Blora.